
第１回 学校生活部会 会議報告 

 

日 時：令和７年２月１７日（月） 

１７時～１８時２５分  

場 所：川岸小学校２階 ふれあい教室  

 

○次 第 

１ 開会 

２ 自己紹介 

３ 部会の役割と会議の進め方について 

４ 意見交換 

５ 閉会 

 

○部会で確認した部会内容 

・本部会のそれぞれの役割と会議の進めかたについて 

・学校生活部会の今後のスケジュール（案）の確認 

・小中学校それぞれの年間スケジュールの確認 

・学校行事、縦割り活動の検討、児童・生徒会、生徒指導方針、制服・体操着・学用品等 

の意見交換 

 

 

〇意見交換の概要 

【学校行事について】 

  ・１年から９年生に加えて、保護者も参加するような式典・行事の場合は会場の制約が

出てくる。音楽会や文化祭など合同が可能な行事もあるが、どの学年から参集するか

検討が必要。 

  ・小中学校が一つになることで９年間のつながりが生まれ、新たな縦のつながりや交

流が生まれる。そういった環境になるので、皆でできることやこれとこれを組み合わ

せて新しいことができないかという視点で考えていくことが大切。 

 

【児童会・生徒会について】 

  ・小学校、中学校それぞれの組織として活動した方が良いのでは。必要に応じて合同で

出来る活動を見つけた方が動きやすい。 

・給食時間の放送など小中共有することで面白い企画ができそう。ほかにも小学生が

中学校に行って朝のあいさつ運動をするなど。 

 

 

 

 

資料 Ｎｏ.５ 



 

【制服・体操服・学用品について】 

・現在の中学校の生活の決まりも検討すべき時期に来ている。川岸学園独自のものを

小中擦り合わせて作成する必要がある。 

・制服の方針決定には時間がかかるので、開校時に間に合うよう早めに動いていく。 

まずは児童・生徒・保護者を対象にそもそも制服が必要か、どんな制服が良いか、アン

ケートにより意向を確認する。 

⇒次回の部会で「制服に関するアンケートのたたき台」を作って議論を行う。 

 

【クラブ・部活動について】 

・小学校のクラブ活動は、全学年が授業時間内に行うクラブが年間で１０時間（２時間を 

５回）ある。そのほかに年間を通じて、合唱部と夏の大会前に陸上部が活動。 

・中学校の部活は吹奏楽部、陸上、男女バスケ、卓球、サッカーがあるほか、社会体育で 

活動している生徒もいる。 

・教職員の働き方改革や部活動の地域移行の動きもあり、学園を期に新たな種目を増 

やすという流れになるかは不透明で何とも言えない。 

・保護者としては６年生から部活の体験ができるとよい。事前に雰囲気を体験すること

で、部活でのびのびやるのか、クラブチームに入って本格的にやるのか、決めることが

できる。 

 

 

○次回の部会での検討事項 

・制服等のアンケートのたたき台を作成し、検討を進める。 

 

 

○次回の日程について 

・令和７年４月２３日（水）１７時～ 開催予定 

 


